



NOTA DE PRENSA

TPA fue líder con la Champions

- La televisión autonómica alcanzó ayer un 35,5% de cuota durante el encuentro entre el Inter de Milán y el Fútbol Club Barcelona

Gijón, 17 de septiembre de 2009

TPA alcanzó ayer miércoles, 16 de septiembre, un 35,6% de *share* durante la retransmisión, entre las 20:45 y las 22:30, del partido de la UEFA Champions League entre el Inter de Milán y el Fútbol Club Barcelona, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS).

La cadena autonómica fue líder en la franja horaria entre las 20:00 y las 00:00, con el concurso *Asturias en 25* y el programa especial *Zona Champions*, que incluía la retransmisión del partido.

El máximo de audiencia se alcanzó en los últimos tres minutos del encuentro, cuando TPA registró un 44,2% de *share*. Un total de 188.000 espectadores seguían en ese momento el partido por la cadena autonómica.

Este dato llevó a la cadena a cerrar el día con un 12,1% de cuota, lo que la situó en el tercer lugar en el *ranking* nacional por delante de La 2 (4%), Antena 3 (11,6%), las temáticas (11,6%), Cuatro (7,7%), La Sexta (7,2%) y el conjunto de todas las locales asturianas (0,3%).